
 
 
 
Le 1er Décembre, 2015, nous avons reçu la demande suivante (traduit du français): 
 
Voici une petite réflexion que je me suis fait. J'ai toujours pensé que les Chrétiens (tout comme les 
Israélites) appartenaient  à Dieu et était leur possession. 
Regardez dans votre livre en Anglais "Organisé pour faire la volonté de Jéhovah" 2015 aux questions 
des baptêmes. Il y a un transfert de propriété, et donc ceux qui acceptent le baptême, ne sont plus 
Témoins de Jéhovah mais "Témoins de la JW. ORG 
 
Que pensez de ce détournement des brebis de Dieu? 

Bien à vous et que Dieu vous bénisse  

------------------------ 

Pour l'auteur, merci pour votre email. 

      Vous soulevez un point intéressant et nous sommes d'accord avec vous. Ceux qui sont baptisés 

dans l'organisation de la Watchtower sont vraiment témoins de l'organisation, et non des témoins de 

Dieu. Ce fait est d'autant plus clair, lorsque vous regardez ce qu'il faut faire pour rester en bonne 

position dans l'organisation de la Watchtower. 

      Suivre  les enseignements de la Bible, ce n’est pas ce qui nous maintient entièrement en règle. Ce 

qui nous maintient en règle du point de vue de l'organisation, c’est celui qui suit les enseignements du 

Conseil d'administration. Beaucoup de nos frères et sœurs sont excommuniés  et sont considérés 

comme des apostats, non pas parce qu'ils se détournent de Dieu ou des enseignements de la Bible, mais 

parce qu'ils ne suivent plus les enseignements de l'administration de l’organisation Watchtower. Donc, 

le fait que de se détourner de l'Organisation, fait que l’on est excommunié de l'organisation. C’est la 

preuve, que les Témoins de Jéhovah sont vraiment témoins de l'organisation de la Watchtower, ou ce 

que vous avez écrit, témoins  des Témoins de Jéhovah.  

      Ceci est une des raisons pour lesquelles nous avons choisi de nous faire rebaptisés, uniquement au 

Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, lors d’une réunion privée, en dehors de l'organisation avant de 

prendre les emblèmes commémoratifs pour la première fois. Et on nous dit que beaucoup d'autres ont 

choisi de faire la même chose. 

      Bien sûr, si l'on choisit de se faire rebaptisés, c’est une décision personnelle. Le Baptême dans l'eau 

est purement symbolique suivi d'une plus grande consécration spirituelle. Le baptême important, c’est 

le baptême dans l'Esprit qui se produit individuellement, indépendamment de où l'on a été baptisé dans 

l'eau. Pour une analyse plus détaillée, voir la question et la réponse, dans les sujets sur « le 

Baptême ».  

"Elaia Luchnia" 
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